



## 7. Sekundärliteratur

# Jahrbuch der alten Lateiner: Schola Latina.

Halle (Saale)

### **Titelblatt**

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Bis -

# Jahrbuch der Alten Cateiner schola Latina Halle (Saale)

Ausgabe 1940 · Jahrgang 12

222 B 25 !

Hauptbibliothek des Waisenhauses,

## Berausgegeben von der Bereinigung ehem. Schüler der Latina zu Balle (Saale).

Bearbeitet burch Edgar Rudolph, Salle (Gaale).

Nachdruck nur unter Quellenangabe nach vorheriger Vereinbarung mit der Serausgeberin gestattet.

Anfragen beantwortet Dir. Edgar Rudolph, Salle (Saale), Cecilienftr. 88.

Geldsendungen

Postschecktonto: "Alte Lateiner", Leipzig Nr. 22300. Bankfonto: "Alte Lateiner", Stadtsparkasse Salle (Saale).



## Inhaltsangabe

Ceite	Sette
Rum Geleit 3	Berühmte Männer, die aus der Latina
Aus den Ortsgruppen 4	hervorgegangen sind 48
Bon den A. D. Berbanden 4	Hervorragende Lehrer der Latina 49
Rüdblid 5	Arnim Stein gum 100. Geburtstage . 51
Neujahrägedanken 1940 6	Oberbürgermitr. Friedr. Schirmer 53
Rassenbericht 7	D. Joh. Meinhof 80 Jahre alt 53
Berjönliche Mitteilungen 9	Goethe-Medaille für Prof. R. Meinhof 54
Schola Latina 1939 22	Geheimrat Nebe 75 Jahr alt 54
Aufnahme in die Quinta 1853 24	Dr. Paul Grafmann 54
Bum 16. September 1939 25	Wilhelm Haring zum Professor ernannt 54
Wiedersehensfeier der Lateiner 30	Chrenvolle Auszeichnung 54
Abiturienten von Oftern 1890 30	Der neue Chordirettor des Stadt-
Abiturienten von Michaelis 1890 31	singechors 55
Für die Zusammenkunft der Abitu-	Die frühere Oberrealschule 55
rienten von 1894 31	Sans-Lody-Gedenkstein 55
Abiturientenliste von 1839/40 33	Carmen semisaeculare 56
Unsere Anschriftenliste	Nansen und Amundsen 60
Blätter ber Franceschen Stiftungen . 36	Lom Schön- und Schnellschreiben . 62
Memento	Eine Primanerfahrt vor 100 Jahren . 64
Ecce 1939 37	Ein verhängnisvoller Budenstat 67
Elternhaus 40	Führung durch das Sprach-Museum . 69
Brof. Dr. Rieger † 41	Empfehlenswerte Geschäftshäuser und
Brof. Dr. Serat † 42	Gaststätten 70
Alfred Raujch † 43	Schlußwort 80

Druck von der Buchdruckerei des Waisenhauses G.m.b.S., Salle (Saale)

